



Zeit in wessen Hand?

Überall begegnete ich ihnen,
den Menschen, die wie ich verzweifelt versuchten,
mit der Zeit umzugehen.

So habe ich - manchmal allein,
manchmal zu zweit, zu dritt oder mit vielen -
die Zeit gesucht, gewonnen und verloren,
die Zeit gegeben, genommen und vertrieben,
die Zeit verschenkt, vergeudet und gestohlen,
die Zeit geopfert, vertrödelt und totgeschlagen.
Nun möchte ich so gern einem Menschen begegnen,
der die Zeit, die wir haben, mit mir zusammen
ganz einfach nur in Gottes Hand legt –
der sie mir gegeben hat als Segen für jeden Tag.

www.geschichten-der-zeit.de